



*Urkunden und Gutscheine erhielten die Feuerwehrmänner für ihren zusätzlichen Einsatz. Foto: Feuerwehr Wuppertal*

## Kurz und wichtig

● Mehrere Mitglieder der Freiwilligen und der Berufsfeuerwehr sind jetzt von der Stadt Wuppertal ausgezeichnet worden. Sie hatten zuvor das **Deutsche Sportabzeichen** bzw. das **Deutsche Feuerwehr-Fitness-Abzeichen** abgelegt. Dabei mussten sie Kraft, Ausdauer und Koordination nachweisen. Ziel sei es gewesen, die körperliche Fitness im aktiven Dienst zu erhalten oder auszubauen, so Feuerwehrchef Siegfried Brütsch.